

令和5年4月1日 出発人数	利用者	職員
進和万田ホーム (生活介護、短期入所)	58	28
ビーライトしんわ・しんわブライト (放課後等デイサービス)	登録者 114	12
進和やましろホーム (入所、生活介護、短期入所)	81	63
進和あさひホーム (入所、生活介護、短期入所)	60	49
はばたき進和 (入所、生活介護、短期入所)	54	36
しんわルネッサンス (就労継続支援A型、就労移行支援、 就労継続支援B型、就労定着支援)	110	49
サンメッセしんわ (就労継続支援B型)	52	22
しんわやえくぼ (就労継続支援B型)	17	7
しんわグループホーム (共同生活援助)	59	21
サンシティひらつか (相談支援)	登録者 387	14
(就労支援)	806	
いずみ保育園	124	31
富士見保育園	117	31
しらゆり保育園	58	18
勝原学童保育会	72	11
旭学童保育会	94	14
つどいの広場どれみ (地域子育て支援)	登録者 826	8
法人本部	—	3
在籍者 956、登録者 2,133 計 3,089 名		417名

新しい仲間を迎える
令和5年度がスタートしました。
今年は昨年に比べ、コロナウイルスも少しずつ減ってきてる様に感じます。
今年度は昨年度より、ちょっとした行事が出来る様になつてしまふ。
引き続き感染対策をしっかりと取り行い、
引き続き健康で楽しい1年間を過ごせる様に
祈っています。今年度も頑張っていきましょう。

しわ本部自治会連合会会長 鈴木駿

令和5年度 出発

新年度スタートにあたり

月報しんわ

総合版

令和4年度2・3月
令和5年度4月号
社会福祉法人
進和学園

www.shinwa-gakuen.or.jp/



やましろホーム 出発式での集合写真

いずみ保育園



富士見保育園



しらゆり保育園



保育園 卒園式

今年も保育園の卒園式が実施されました。ご卒園おめでとうございます。
入園当初は泣いてばかりいた園児の皆さんも、立派なお兄さん、お姉さんになられました。
コロナ禍で制限の多かった保育園生活だったかもしれません、楽しい思い出がたくさんできていたら嬉しいです。小学校でも頑張ってください！

ふれあいインタビュー

株式会社 フリーデン 取締役業務本部長 山田 良 様

やまだ
りょう

今回のふれあいインタビューは、『やまと豚』でも全国的に有名な「株式会社フリーデン」の取締役業務本部長である山田良様にお話を伺いました。

アリーテンさんは、平塚市内の新工場の建設に伴い、「企業緑化によって地元の福祉に貢献したい」というお考えのもと、工場敷地の植栽工事 280m²を令和3～5年にかけて、(株)研進を通じ、しんわルネッサンスに発注してくださっています。植樹した苗木は「どんぐりグループ」が育苗した平塚の潜在的自然植生33種957本と、玉竜3312本です。



フリーーデンの発祥の地は平塚で、昭和35年に「曾我の屋養豚場」がありました。昭和61年に「大和農興」に改称。群馬や岩手、秋田、福島に養豚場を移し、平成10年にブランド名の「フリーーデン」を社名にしています。また、今年度も郷土を代表する『湘南ひらつか名産品』に製品が選定されました。

おかげさまで女性職員を中心に植栽を喜んでいる声があがっています。

【進和学園の印象】

があります」との声！



写真上：育樹作業中の様子
写真下：初めての芝はり

【これから】

以前、他の工場でも緑化としてサザンカを植えていたのですが、20年、30年と経つと背丈が伸びてしまい、緑化としては成り立っているけれど、見た目としてはいま一つといった経験があ

【編集委員より】
この事業への取り組みは、利用者ご本人のスキルアップを通して、自信とやりがいにつながっているのではない かと感じました。フリー・デンさんと関わりを持てたことを嬉しく思います。工 場の完成が待ち遠しいです。



写真左から 山田良様
月報編集委員 鮫島ななみ
植栽地にて 令和5年4月19日(水)



3月24日(金)平塚信用金庫創立90周年を記念した植樹イベントが平塚市総合公園にておこなわれました。アカガシをシンボルツリーとし、90周年にちなんだ25種90本を植樹しました。連日の雨で心配でしたが当日は晴れ、日差しが差し込む春の陽気の中、無事終えることができました。今回は多様性と調和をコンセプトに平塚の土地本来の自然種を植樹しています。成長した姿を楽しみに、見守っていきたいと思います。

じんぐり通信





やましろホーム、ルネッサンス、サンメッセしんわ・やえくぼでは、節分メニューとして、恵方巻や豆を食べ、1年の健康を祈りました。恵方巻は毎年(株)研進からいただいています。今年もありがとうございます！



あさひホームでは、段ボールで作った青鬼の口めがけて、ソフトボール級の豆を投げ込み、厄を祓いました。

はばたき進和では、職員が鬼となり、利用者のみなさんは豆に見立てた紙玉で豆まきをおこない、鬼退治と1年の無病息災を願いました。

万田ホームでは、赤鬼と青鬼に扮した職員が園庭に現れ、みんなで「鬼は外！福は内！」と豆まきをして1年の厄を祓いました。

2月3日は節分の日



White Day

3/14(火) はばたき進和

ホワイトデーには、利用者の皆さんにサンメッセのパウンドケーキを配りました。昼食はとり肉のクリームソースがけなどホワイトデーを意識したようなメニューで皆さん喜んでいました！



サンメッセ・やえくぼ

2/14(火)

はばたき

サンメッセ・やえくぼのランチはカレーにバレンタインお菓子セットなど。はばたきはビーフシチューとチョコババロアなど豪華なランチでバレンタインデーを楽しみました♪皆さん大喜びでした！



はばたき進和

4月3日(月)にお花見会をおこないました。建物周りに咲いた満開の桜を見ながら、あたたかな日差しのもと外でお花見弁当を食べました。

今年も桜が咲きました！

今年も湘南平や施設の桜が咲きこぼれ、あたたかな春の訪れを教えてくれました。活動時や行き帰りの道中、みなさん満開の桜を見上げ、春の気配を胸いっぱいに楽しみました。



やましろホーム

4月7日(金)にお花見会をおこないました。当日はあいにくの雨で室内での開催となりましたが、美味しいお弁当を食べて皆さん大満足な笑顔でした。



頑張りが実を結びました！

ハッピー餃子ぱんがダブル受賞の快挙！

パンのフェス2023春
in 横浜赤レンガ
3月3日(金)～5日(日)

横浜赤レンガで『パンのフェス2023春』がおこなわれました。多くのパン好きが集まる中『ハッピー餃子ぱん』がなんと！「ぱんてな賞」と「アワードのシルバー」をダブル受賞しました。これは大変珍しいことで、全国から行列が出来るパン屋が集結している中、サンメッセしんわのパンが美味しいと認められた証です。(福)寿徳会ハッピーラボ様の『幸せ餃子』がおいしいのはもちろん「パン生地がおいしい！」というお客様の声が多くありました。

パンのフェス3日間で、4500個以上のパンやドーナツを販売し、進和学園の自主生産品を多くのお客様にお届けすることができました。また「餃子ぱんおいしかったです！」と多くのお客様から声をかけていただき「平塚市にある進和学園で、ご本人が作っています」と日頃のご本人の頑張りも伝えることが出来ました。

ひらつか祭

3月11日(土)



漆原 花乃さん



久しぶりのライブでもあり、ここで失敗はできないと思った。
観客の前では、間違えられない！と意気込みを持って頑張りました。
大成功したと思います。

加藤 静恵さん



ライブ後の記念撮影



ちびっこ笑顔絵展

ひらつか祭は、毎年3月に開催されるイベントで、楽しさの中に防災のエッセンスがちりばめられています。名前の由来は、被災地と地元の防災強化のために「ひら」つかで「つな」がろうです。進和学園からは、とびっきりレインボーズの出演、サンメッセはパンやお菓子などの販売をしました。とびっきりレインボーズは3年ぶりの出演で、メンバーも会場も大盛り上がり！オリジナルソング「南三陸町ロツクンロール」「ひらつかロツクンロール」「奇跡のいのち」の3曲と「上を向いて歩こう」の4曲を披露しました。また、同イベントの一環で、3月5日(日)～12日(日)の間、ひらしん平塚文化芸術ホールにおいて「ちびっこ笑顔絵展」が開催されました。この展示会は、いずみ保育園・富士見保育園・しらゆり保育園も毎年出展しています。笑顔が溢れ、元気が出る展示会になりました。

湘南みかんぱん・トマトジュースがひらつか名産品に認定されました！

2018年に認定されて以来この度も2023年
4月1日～2028年3月31日まで名産品と
して認定されました。



この度、サンメッセしんわの湘南みかんぱん、しんわルネッサンス湘南トマト工房の湘南トマトジュースが「湘南ひらつか名産品」に再認定され、2月22日（水）にひらしん平塚文化芸術ホールにて認定式がおこなわれました。「湘南ひらつか名産品・特産品」は5年に1度見直され、みかんぱん・トマトジュースは2018年にも認定されています。進和学園の生産品を通して平塚市外の方にも平塚市の魅力を感じていただけますよう、より一層心を込めて製造してまいります。

旭南公民館まつり
3月4日(土)、5日(日)



工芸作品の展示と、体育館での販売をしました。
衆議院議員の河野大臣が足を運んでくださいました。

吉沢公民館まつり
3月4日(土)、5日(日)



地域の方々や子どもたちが購入してくださり大盛況でした。落合市長と坂間市議が駆けつけてくれました。

土屋公民館まつり
2月25日(土)、26日(日)



はばたき進和の行事や、各活動班の様子をまとめた活動報告などを竹細工などでも綺麗でした。

平成30年度開催を最後に中止となつて、平成31年度開催が開催されました。

3年ぶりの公民館まつり



年度末親睦会



ルネッサンス

3月29日(水)に作業親睦会がおこなわれ、今年度の振り返りや1月の作業強化月間で特に頑張って作業してくださった利用者の方々を表彰しました。お昼には豪華なお弁当、給食部特製のチョコバナナパイを食べて、充実した親睦会となりました。



グループホーム



3月23日(木)に自治会決算総会を実施し、ちがさき濱田屋さんのお弁当、サンメッセの紅白パン、ご自身が希望した飲み物を堪能しました。「美味しいかった」「紅白パンはあんこが美味しい」などの声が挙がり、笑顔が溢れる一日になりました。

サンメッセ・やえくぼ

3月24日(金)に年度末親睦会を実施。昼食はご本人が好きなメニューが並び「お腹いっぱい！」と大満足でした。午後には中庭で所長から今年度の報告と一年間のねぎらいの言葉がありました。また製菓班のお菓子をプレゼントしてもらいました。



あさひホーム

3月28日(火)に年度末親睦会がおこなわれました。器楽愛好会の演奏があり、歌ったりダンスをしたりと大盛り上がりでした。給食部の方が作った美味しいお弁当も食べ、1年間の締めくくりとして楽しい会となりました。



万田ホーム

3月22日(水)に年度末親睦会がおこなわれ、今年度を振り返るスライドショーの上映、職員のサプライズコントを見て笑顔いっぱいの一日本になりました。お昼はサンライフガーデンの豪華なお弁当と給食部特製のステーキを楽しみました。



やはたき進和

3月20日(月)に年度末親睦会をおこない、午前中に一年間を振り返るムービー上映、人事発表をおこないました。午後にははばたき初のケーキバイキングを実施。利用者の皆さんに好きなケーキを選んでいただき「美味しいかった」「お腹いっぱい」と満足げな様子でした。



やましろホーム

3月15日(水)に年度末親睦会を開催。来年度の自治会役員立候補者の演説、人事発表、1年の活動報告をおこないました。昼食はサンライフガーデンの豪華なお弁当を食べ、元気に一年を締めくくることができました。



4年ぶりの開催！ 緑化まつり



販売となでしこ配布の様子



4月29日(土)・30日(日)に平塚市総合公園で平塚市緑化まつりが開催されました。両日とも進和学園ブースにて、あさひホームの利用者ご本人・職員が種から丹精込めて育てた「平塚市民の花 なでしこの苗」(計1000株)を来場されたお客様に無料配布しました。毎回楽しみにされている方も多く、配布前からなでしこの苗を求めて行列ができ、あっという間になくなってしまいました。また、サンメッセ・ルネッサンスの利用者ご本人は自主製品を販売し、あさひホームの利用者ご本人は各ブースを見学し、4年ぶりの賑やかな雰囲気を楽しみました。

来年も参加したいです！



落合市長と一緒に！

令和5年度

新採用職員紹介



**グループホーム
平岡 満理奈
(ひらおか まりな)**

一日一日を大切に楽しくがんばります！



**やましろホーム
神保 優希
(じんぼ ゆうき)**

利用者の皆さんと楽しく過ごしていけるようにがんばります！



**やましろホーム
阿部 かなた
(あべ かなた)**

利用者の皆さんに寄り添える支援員になれるようにはがんばります！



**やましろホーム
赤星 ひかる
(あかほし ひかる)**

やましろホームで皆さんと楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願いします！



**はばたき進和
高山 彩香
(たかやま あやか)**

明るく笑顔でがんばります！よろしくお願いします！



**はばたき進和
中島 里奈
(なかじま りな)**

利用者の皆さんと仲良く楽しい時間を過ごしたいです。よろしくお願いします！



**あさひホーム
橋本 佳奈枝
(はしもと かなえ)**

福祉は未経験ですが、精一杯がんばります。よろしくお願いします。



**あさひホーム
小田 恵里佳
(おだ えりか)**

利用者の皆さんのが生活が豊かになる支援をしていけるようにはがんばります。



**あさひホーム
二見 頼
(ふたみ らい)**

素敵なご縁に感謝し、一生懸命がんばります。



**旭学童保育会
出縄 真祐美
(いでなわ まゆみ)**

笑顔を大切にし、子どもに寄り添いながら成長を見守っていきます。



**ビーライト
水島 寛子
(みずしま ひろこ)**

4月からお世話になります。精一杯頑張りますので、これからどうぞよろしくお願いします。



**しんわフライト
鈴木 香音
(すずき かのん)**

今年度からしんわフライトに入職しました。よろしくお願いいたします！



**ルネッサンス
山口 結菜
(やまぐち ゆま)**

皆さんの頼りになれるような職員になりたいです。



**万田ホーム
佐々木 久恵
(ささき ひさえ)**

新社会人として明るく元気にがんばります。よろしくお願いします。

編集後記



令和4年度
月報編集委員会



今年度もカラフルで読みやすい月報となっていましたと思います。皆様のご協力のおかげです。はばたき進和 服部



初めての月報編集で不安多かったです。学園の取り組みを知るいい機会となりました。やましろホーム 佐藤



月報を通じて他施設の様子も知ることができ、貴重な経験となりました。ルネッサンス 村中



徐々にイベントが再開して、明るい話題を提供できるようになってきたことが嬉しいです。はばたき進和 鈴木



記事を作成しながら、進和学園の1年を楽しむことができました。ありがとうございました。サンシティ 鈴木



進和学園の「今」をみなさんにお届けできてよかったです。進和万田ホーム 太田



月報を通じて、利用者ご本人の頑張りを発信することができ良かったです。サンメッセしんわ 熊沢



今年度は3年ぶりに開催されたイベントもあって、内容盛りだくさんで楽しかったです。あさひホーム 鮫島



初めての月報委員とても楽しめました！ shinwaグループホーム 井上